



星ヶ丘病院だより 第17号



<http://www.hoshipital.jp/hoshigaoka/>

発行 星ヶ丘病院 広報委員会
住所 郡山市片平町字北三天7番地
発行日 平成31年 4月 9日

平素より、当院をご利用いただきましてありがとうございます。病院での出来事、外来診療や行事、お知らせなどの情報を発信しております。

新病院長に、竹内 ^{さとし} 賢 先生が就任しました

平成 31 年 1 月に星ヶ丘病院の病院長交代が行われ、竹内 賢前副院長が病院長に、沼田 吉彦前病院長が名誉病院長に就任しました。当病院では精神科医療における急性期治療をはじめ、今後更に増加すると予測される認知症患者さんに対応した診療体制の再構築や、安全で効率的な看護・サービスの提供、療養環境の整備を努めてまいります。

今後も全職員が気持ちをひとつにして、継続したきめ細かなサービスを提供し、地域医療の充実に貢献できるよう取り組んでまいりますのでよろしくお願いいたします。



現在地に移転した当時の星ヶ丘病院



竹内 賢 病院長



沼田 吉彦 名誉病院長

デイケアが新設移転しました

精神科デイケアは仲間とともに様々な活動を行いながら、服薬や運動の習慣を獲得し、病状の安定をはかる外来治療です。12月25日、新デイケアがオープンとなりました。メインルームは今までの約2倍、広々とした空間となり、活動部屋の数も増え、使い勝手もよくなりました。相談室も2部屋新設し、静かな空間で相談が可能となりました。



新デイケアオープンセレモニー(テープカット)の様子



パソコン、卓球、ゲーム、ダイエットプログラム
就労訓練などさまざまなメニューを準備しています！

